

La próxima junta se efectuará el lunes día de Mayo
las 10 de la mañana - con lo que se dio por termina-
da la sesión firmando las presentes.

J. Gomez Troncoso

Antonio Garcia
Eusebio Saldaña

Luis Garcia

Número 37

Acuerdo de la Junta Directiva 3 de Mayo de 1918.
Presidencia de Sr. D. Jesus Gonzales Barrón

Se dio cuenta con las comisiones pendientes e
discutieron las cuestiones que se propusieron li-
mandose los acuerdos siguientes:

I El Sr. D. Eusebio Saldaña manifestó que sabia que se
estaban bajando los precios de los durmientes a un colón por metro o
razón de 25 centavos cada uno. El Sr. Barrón
vto encargado en junta anterior de esta Comisión me
asistió Aprobado. II El Sr. Saldaña manifestó que como
no se había especificado el sistema de estender los arboles
que se acordó publicar los había mandado imprimirse
se acordó que se manden imprimirse i se hagan cir-
cularlos en máquina. III El Sr. Saldaña siguió he-
ciendo que en unirse de varias personas había notado las
masas de "Dios Barilla" las Jabalinas las Latas las Totras
y las Mueras y que en todas ellas así como en toda el
agostadero que atravesó había notado que hay muchisí-
ma arbolada joven; pero que había apenas un quince
i veinte por ciento de arboles que puedan utilizarse como
madera i leña por que hayan llegado al máximo de
su crecimiento, aunque también puedan utilizarse
arboles jóvenes para madera por ser está de aprecio
y que se vende en el mercado a muy alto precio. Que en
cuanto al valor que haya que fijar como base para vender
esa madera era difícil de calcularse; que sería necesario un
estudio concienzudo; por que había que fijarse en que de cual
quier modo que se venda hay que prohibir que se corten
arboles de determinados gruesos para abajo y que queden en
pie de ellos cuando menos una tercera parte del bosque



...dante de que queden bien distribuidos. se acordó
 plazas para la proxima junta la discusion de este
 asunto. IV El Sr. Presidente manifestó que ya se habian
 puesto oficias a los Srs. D. A. C. Cules y Manuel Gon-
 zalez para que entrasen y recibian respectivamente la
 posesion de la Comunidad y que hasta hoy no se sabia
 si se habian verificado en efecto habiendose que los Srs. D.
 Prisciliano y Antonio Siles traian un corte de tierra en cer-
 ta parte del agostadero y que no respetaban los arboles
 formos. se acordó que el Sr. Councilor Divila diera orden al
 Monton para que suspendiera su corte y se exigieron no-
 tas de responsabilidad, pues que ni siquiera permitian para esta
 tierra traian esos Srs. El Sr. Presidente dispuso ^{que estos} que queden
 citados para determinarse dia en el Juzgado de Reg.
 Geom. a donde el se presentaria para discutirse esta cuestion.
 VI El Sr. Baltasar dijo que habia prohibido que un ganado del Sr.
 Blas Serra traspasara los limites de sus agostaderos y pe-
 netrara a terrenos de la Comunidad que el Sr. D. Benito Lopez
 le habia indicado que el ganado que se cria propiedad de
 Serra era de el y que ya en otras ocasiones y por las mismas
 causas se habia discutido esto y se nombró una comision
 que le señalase ciertos limites para que portara su ganado.
 En virtud de no existir ningun representante de los moni-
 festos por el Sr. D. se acordó que dicho ganado portara en
 parte monton de agostaderos sin permitir que pisara el
 nacimiento de los ojos de agua ni subiera a las partes de
 de haber arboles i utrasere deignado para parte de gan-
 de mayor. VII La proxima junta se verificara a los diez
 de la mañana de dia diez y siete del presente mes. con lo que
 se dio por terminada la sesion firmando los presentes.

J. Gonzalez *[Signature]* Luis Garcia *[Signature]*
 Eusebio Parra *[Signature]* Antonio Garcia *[Signature]*
[Signature]